



28日未明、JR伊予西条駅前を進む0系新幹線。

9月28日(金) 四国鉄道文化館に搬入



◀午前4時に今治造船西条工場を出発した0系新幹線はみんなが待つ四国鉄道文化館へ。



▲作業を見守る子どもたち。



▲四国鉄道文化館に到着し、早朝から進む仕上げの作業。



▲無事、四国鉄道文化館への搬入が完了。

9月27日(木) 今治造船西条工場に到着



▲翌朝、今治造船西条工場に到着した0系新幹線は、日本最大級の800t クレーンに吊り上げられてトレーラーへ。



◀まるで空飛ぶ新幹線。



▶無事、西条に到着した0系新幹線の前で伊藤市長とともに、報道各社からインタビューを受ける、今治造船(株)西条工場の岡田正人工場長(中央)と担当の秋山正二さん(右)。

往年の名車「DF50形」1号機 11月6日(火)搬入!

四国鉄道文化館では、JR四国多度津工場に保存されているDF50形電気式ディーゼル機関車の1号機も展示します。この車両は「準鉄道記念物」に指定されている貴重な車両です。また、四国鉄道文化館の周辺には、西条市の新しい観光・交流エリアとして「十河信二記念館」「観光交流センター」も同時オープンします。皆さま、ぜひご来館ください。

西条市の新しい観光・交流エリアについて詳しくは4ページのオープン予告をご覧ください。



四国鉄道文化館に搬入されるDF50形